



郷き会

中央小 学校だより
令和5年5月23日(火)
No. 5 文責 門岡

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切に、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

運動会の練習スタート！

15日(月)、結団式を行いました。今年のスローガンは「一致団結 力の限り 最後まで 正々堂々 かけぬけよう」です。赤団団長 清川琥珀さん、白団団長 鋼鐵琉生さんが決意を述べてくれました。一致団結して頑張ろうという、熱い思いが伝わってきました。



PTA美化作業 お世話になりました

21日(日)7:00から美化作業が行われました。お忙しい中に参加していただいた保護者の皆様ありがとうございます。とてもきれいになりました。気持ちよく運動会を迎えることができます。



「おいしくいただきました」

～17日(水)給食はハンバーグ～

17日の給食はハンバーグでした。(町内在住の方からいただいた牛肉をもとに冷凍ハンバーグに加工していただきました)柔らかくて、とても美味しく子ども達も大喜びでした。



ちょこっと豆知識



ハンバーグの起源は、18世紀のドイツ ハンブルクにあり、名前もハンブルクの英語発音から「ハンバーグ」と呼ばれるようになりました。ハンブルクからアメリカへ移民する人々が乗った船の中で、コックが乾燥肉を焼き固めて作ったのが始まりで、その後世界中に広まったそうです。

<テレビ放送のお知らせ>

先日(5月9日)、画家の瀧下和之様(中央北小御出身)が本校を訪問され、ご自身が小学校卒業時に制作された彫刻作品をご覧になりました。その様子が5月25日(木)15:45からのTKULive Newsの18:09以降の熊本のニュースコーナーで紹介されます。ぜひご覧ください。



《転入者紹介》

今年度、子どもと親の相談員としてまいりました大木真美(おおきまみ)と申します。

砥用小学校と兼務になります。

中央小の子ども達の心に寄り添い、一人一人としっかり

話をしながら、少しでも力になれるように頑張ります。よろしくお願ひします。



(プロフィール)

今一番はまっていること…寝る前の読書(至福の時です)
今一番努力していること…減塩(血圧が高めなので)
海外に行ったことは…アメリカ、ヨーロッパ、中国、韓国等々
得意なこと…大人数向けの料理を作ること
好きな生き物…カメ(子どもの頃飼ってました)、カエル
今旦那様をお願いしたいこと…特にありません。(お互い自立していますので)
仕事観…まず自分の役割を知り、その組織で役割を果たすことが大事と思っています。